



La Puerta Abierta

Presentada cariñosamente a:

A todos mis amigos

Por:

David Takagi

De:

El Mundo

Fecha:

Agosto, 2013

Todas las cosas en la vida cambian, algunas veces lentamente y otras rápidamente. Nosotros no notamos los cambios graduales, pero los cambios repentinos vienen como un golpe grande. Frecuentemente nos deja atónitos o llenos de dolor. La muerte viene de repente, pero como el nacimiento, la muerte es una puerta abierta a una nueva y más grande vida.

La verdad eterna de la inmortalidad es enseñada de nuevo por la Fe bahá'í.

'Abdu'l-Bahá escribió a un padre afligido por la muerte de un hijo: *“Pero como él ha sido liberado de este refugio lleno de pesares y ha vuelto su rostro hacia...El Reino..., es allá donde encuentra el consuelo de nuestros corazones”*.

“Hay una inescrutable Sabiduría Divina detrás de estos incidentes que despedazan el corazón. Es como si un jardinero generoso trasladara un tierno y fresco arbusto de un lugar estrecho a un espacio vasto. Esta transferencia no es causa de que el arbusto se marchite, decaiga o se destruya; al contrario hace que se desarrolle y crezca con vigor, que adquiera frescura y delicadeza y que alcance verdor y fruición. Este secreto oculto es bien conocido por el Jardinero, mientras aquellas almas ignoran esta generosidad suponen que el Jardinero en su rabia e ira ha sacado de raíz el arbusto. Pero para aquellos que están enterados, este hecho oculto es evidente y este predestinado decreto es considerado un favor. Por tanto, no te sientas afligido y desconsolado...”

“Considerar que después de la muerte del cuerpo el espíritu perece, es como imaginar que un pájaro en una jaula será destruido si la jaula es rota, aún cuando el pájaro no tiene nada que temer por la destrucción de la jaula. Nuestro cuerpo es como la jaula y el espíritu es como el pájaro...si la caja se rompe, el pájaro continuará existiendo. Sus sentimientos serán aún más poderosos, su percepción aún más grande y su felicidad aumentada.”

“¿Por qué has de estar triste y acongojado? Esta separación es temporal; este alejamiento y pena se cuentan sólo por días. Tú lo encontrarás en el Reino de Dios y alcanzarás la unión sempiterna. La compañía física es efímera, pero la unión celestial es eterna. Siempre que recuerdes la unión eterna que nunca se acaba, encontrarás consolación y felicidad.”

“Respecto a la pregunta, si las almas se reconocerán entre ellas en el mundo espiritual: Este hecho es verdadero; porque el Reino es el mundo de visión, donde todas las realidades ocultas serán descubiertas. Cuanto más

las almas bien conocidas se encontrarán. Los misterios que el hombre desconoce en este mundo terreno, él los descubrirá en el mundo celestial, y allá será informado del secreto de la verdad; cuanto más reconocerá o descubrirá personas con las cuales ha sido compañero. Sin lugar a dudas, las almas santas que tienen ojos puros y están favorecidas con percepción, serán informadas en el Reino de las luces de todos los misterios, y buscarán la gracia de ver la realidad de cada alma grande. Ellas, incluso contemplarán manifiestamente la Belleza de Dios en aquel mundo.”

“...Un amor que uno haya tenido por alguien, no será olvidado en el mundo del Reino. Del mismo modo allá no te olvidarás de la vida que tú has tenido en el mundo material.”

“Esta alma conversará con ellos (los Profetas y Sus Escogidos) libremente, y les contará lo que han tenido que soportar en el sendero de Dios, Señor de todos los mundos. Si se dijera a cualquier hombre lo que ha sido ordenado para tal alma en los mundos de Dios,...todo su ser se inflammaría instantáneamente en su gran anhelo por alcanzar aquella exaltada, santificada y resplandeciente posición.”

Sabe que el alma del hombre es exaltada sobre todas las enfermedades de cuerpo y mente y es independiente de ellas. Que una persona enferma muestre signos de debilidad, se debe a los obstáculos que se interponen entre su alma y su cuerpo, porque el alma misma no es afectada por ninguna dolencia del cuerpo. Considera la luz de la lámpara. Aunque un objeto exterior interfiera su resplandor, la luz en sí continuará brillando sin disminuir su poder. De igual manera, cualquier mal que afecte el cuerpo del hombre, es un obstáculo que impide la manifestación del poder y fuerza inherentes al alma. Cuando ésta abandone el cuerpo, sin embargo, evidenciará tal ascendiente y revelará tal influencia como ninguna fuerza en la tierra puede igualar. Cada alma pura, refinada y santificada será dotada de tremenda fuerza y se regocijará con inmensa alegría.”

“Sabe tú ciertamente que el alma después de su separación del cuerpo, continuará progresando hasta que alcance la Presencia de Dios, en un estado y condición que ni la revolución de las edades y siglos, ni los cambios o azares de este mundo pueden alterar. Ella perdurará tanto como el Reino de Dios, Su Soberanía, Su Dominio y fuerza perduren. Manifestará los Signos de Dios y Sus Atributos y revelará Su amorosa Bondad y Generosidad.”

“Los Profetas y Mensajeros de Dios han sido enviados con el único

propósito de guiar a la humanidad en el recto Sendero de la Verdad. El propósito fundamental de Su Revelación ha sido educar a todos los hombres para que, en la hora de su muerte, asciendan con la mayor pureza y santidad y con absoluto desprendimiento hacia el Trono del Altísimo. La luz que estas almas irradian es responsable del progreso del mundo. Son como levadura, que levanta el mundo del ser y constituyen la fuerza animadora por la cual las artes y maravillas del mundo se manifiestan...El otro mundo es tan diferente de este mundo, como lo es éste del mundo de la criatura mientras está en el vientre de la madre. Cuando el alma alcance la Presencia de Dios, tomará la forma que sea más apropiada a su inmortalidad y digna de su habitación celestial.”

“No os apenéis si, en estos días y en este plano terrenal, cosas contrarias a vuestros deseos han sido ordenadas y manifiestas por Dios, porque días de alegría, de delicia celestial, hay de seguro en abundancia para vosotros. Mundos santos y espiritualmente gloriosos, serán descubiertos ante vuestros ojos. Habéis sido destinados por Él a participar en este mundo y en el siguiente, de sus beneficios, compartir sus alegrías y obtener una porción de su gracia sostenedora. A todos y cada uno de ellos, sin duda alcanzaréis.”

“La muerte ofrece a todo creyente seguro la copa que es la verdadera vida. Confiere regocijo y es portadora de alegría. Concede el don de la vida eterna.”

“Ya que el espíritu del hombre, después de dejar esta estructura material, tiene una vida eterna, ciertamente, todo ser existente puede progresar. Por lo tanto, es permitido rogar por que un hombre, después de su muerte, sea perdonado, reciba misericordia, beneficencia y bendiciones. Puesto que los seres pueden progresar. Por esta razón en las oraciones de Bahá'u'lláh, se pide por los muertos, perdón y remisión de los pecados.”

“Así como podemos rogar por las almas que están en este mundo, de igual manera tendremos el mismo poder en el otro mundo, el cual es el Reino de Dios. ¿Acaso no son criaturas de Dios todos los habitantes de aquel mundo? Por esto, ellos en aquel mundo también pueden progresar.”

Oración para los Muertos

*¡Oh mi Dios!
¡Oh Tú perdonador de los pecados! ¡Él Que Confiere los dones!
¡Él que Disipa las aflicciones! Verdaderamente, Te suplico que
perdones los Pecados de quienes han abandonado su vestidura
física y han ascendido al mundo espiritual.*

*¡Oh mi Señor! Purifícalos de sus transgresiones, disipa sus
tristezas y cambia su oscuridad en luz. Permíteles entrar en el
Jardín de Felicidad, límpialos con el Agua purísima y
concédeles que puedan contemplar Tus esplendores sobre el
Más Sublime Monte.*

'Abdu'l-Bahá

La muerte, tierna mensajera de alegría, abre la Puerta a la Vida Eterna en todos los Mundos de Dios.

*¡Oh Hijo del Altísimo! He hecho de la muerte una mensajera de
alegría para ti ¿Por qué te afliges? He hecho que la luz
resplandezca sobre ti ¿Por qué te ocultas de ella?
Bahá'u'lláh*

Derechos Reservados © 1994 por la Asamblea Espiritual Nacional de los Bahá'ís de Chile "La Puerta Abierta" es una traducción de "The Open Door" Copyright © 1947, 1975, 1979 by the National Spiritual Assembly of the Bahá'ís of the United States of América.

Referencias

1. 'Abdu'l-Bahá- *"Bahá'í Word Faith, p. 379*
2. *Ibíd.*
3. 'Abdu'l-Bahá. *"Respuesta a Algunas Preguntas", p. 278*
4. 'Abdu'l-Bahá. *"Tablets of Abdul-Bahá Abbas", I. 99*
5. 'Abdu'l-Bahá *"Bahá'í Word Faith, p. 379*
6. 'Abdu'l-Bahá
7. Bahá'u'lláh. *"pasaje de los Escritos de Bahá'u'lláh"*
8. *Ibid. p. 101.-102*
9. *Ibid. p. 103.*
10. *Ibid. p. 103*
11. *Ibid. p. 219*
12. *Ibid. p. 230*
13. 'Abdu'l-bahá *"Bahá'í Word Faith, p. 329*
14. *Ibíd. p. 330.*
15. 'Abdu'l-bahá *"Oraciones Bahá'ís", p. 87-88*
16. Bahá'u'lláh. *"Las Palabras Ocultas"*

Sitios de Internet:

www.bahai.org
www.bahai.com

Libros Bahá'ís:

www.bibliotecabahai.com